



# かたくい

令和6年度  
第1号  
4月4日

学校教育目標 夢ふくらませ 心かがやく

今年は暖冬で、入学式あたりには桜が咲くのかなと思った時期もありましたが、3月は思ったよりも寒くなり、桜の開花はもう少し後になりそうです。今日は春らしい陽気の中、新年度最初の登校日を迎えた子どもたちは、進級した喜び、目標に向かってがんばろうとする意欲、新しい出会いへの期待感などから、満面の笑顔が見られました。

今年度、校長として西明寺小学校に赴任しました判田と申します。佐々木前校長先生の学校経営の思いを引き継ぎ、学校教育目標「夢ふくらませ 心かがやく」（学年に応じて、「夢」を持ち、地域を知り、地域を愛する気持ちを育てることで、夢をもとに地域に貢献したいという”志”へとつなげていく）実現のため、職員一同、子どもたちの成長のために精一杯尽力してまいります。保護者の皆様、地域の皆様からのお力添えをいただき、学校・保護者・地域が一体となって子どもたちを育てていくことができますよう、ご支援のほどよろしくお願いいたします。

## 新任式・始業式 4人の先生方をお迎えして

新任式では、私を含め4人の職員をあたたく迎えてくれました。児童代表として、6年生のY.Sさんが、西明寺小学校のよいところや行事を中心に発表し、歓迎してくれました。

始業式では、3年生のJ.Sさんと5年生のA.Fさんが、進級にあたっての思いやがんばりたいことを発表してくれました。私からは、今年度、みんなでがんばっていききたい西明寺小学校のキャッチフレーズ「えがお さいこう」について話（内容はお子さんにお聞きください。また詳しくは次号にて）をしました。わくわくドキドキしていた学級担任の発表では、歓声があがるシーン、笑顔いっぱいの様子が見られました。今年度の初日、よいスタートができました。



### 歓迎の言葉

6年 Y.S

判田校長先生、H.T教頭先生、N.I先生、H.O先生、ようこでございました。

西明寺小学校のみんなは、とても元気がよくて、先生や友達、地域の人に大きな声であいさつをします。困っている人を見かけると、すぐに声をかけて話を聞きます。学年にかかわらず、みんなすごく仲がいいです。

学校行事の運動会では、地区ごとの対抗リレーがあります。どの地区も最後まであきらめず、全力でがんばっています。

秋の「くりっ子フェスタ」では、各学年の楽しい発表があります。毎年、どの学年がどんな発表をするか、とても楽しみです。プラス部の演奏もあります。

西明寺のよさをたくさん発見できる「くりっ子探検隊」というのがあります。「くりっ子探検隊」では、地域の人からいろいろ話を聞いてたくさんのお話を学ぶことができますので、うれしいです。

わたしたちは、これからもいろいろなことに進んでチャレンジをして、目標に向かってがんばっていききたいです。

先生方といっしょに楽しく授業をして、学校生活を過ごしていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。



### 3年生でがんばりたいこと

3年 J.S

私は今日から3年生になります。3年生でがんばりたいことは2つあります。

1つ目は、べんきょうです。3年生になって理かのじゅぎょうがはじまるので、どんなべんきょうなのか楽しみです。つぎは、えい語です。えい語は、はつ音がむずかしいと思うので、はつ音に気をつけながらがんばりたいです。そして国語です。わたしは、文しょうもんだいがにが手なので、読書をたくさんしたいです。

2つ目は、スポーツです。わたしはアクアスポ少に入っていて、せおよぎがにが手なので、せおよぎでまっすぐおよげるようにがんばりたいです。つぎは、りく上です。きょ年のりく上の大会の時に、走ったら5いだったので、今年は3いをめざしています。

3年生では、べんきょうとスポーツのどちらもがんばりたいです。



### 5年生でがんばりたいこと

5年 A.F

私が5年生になったらがんばりたいことは3つあります。

1つ目は、算数の勉強です。理由は、算数のジャンプテストで不合格になってしまったり、苦手な問題が多かったりするからです。ジャンプテストでは、四年生の前期と後期よりいい点数をとれるようにがんばりたいです。

2つ目は、理科のモーターの勉強です。私は特にモーターの勉強が苦手なので、一人勉強ノートにやったり、理科の教科書を見たりして出来るようになりたいです。5年生になったらもっとむずかしい問題を出てくると思うので、そこもがんばりたいです。

3つ目は、野球です。理由は、私が4年生のとき、勝つことが少なかったからです。その中でも、特にがんばりたいことは、バッティングです。バッティングではピッチャーの投げるボールにこわがってしまい、打とうとしているのに足が開いてバットがでなくなってしまうからです。そのために、家でティーバッティングをしたりすぶりをしたりしたいです。



## この度の人事異動により、4名の職員が本校に着任しました。紙面にて、自己紹介させていただきます。

### 校長 判田 久樹

大仙市立大曲小学校から赴任しました。「子どもたちも、地域もとってもいい人ばかりだよ、いいね。」と西明寺小学校を知っているたくさんの方から同じようなこと伝えられ、うれしくなりました。通勤時間が5分から40分ほどと伸びますが、好きな音楽を聴きながら行き来したいと思っています。みんなが笑顔になれるようにがんばっていきます。どうかよろしくお願いします。

### 教頭 H.T

仙北市教育委員会から学校現場へ帰任しました。学校とは違う立場で西明寺小学校を見てきましたが、とても元気で素直な子どもが多いと感じていました。小学校は初めてですが、かわいい子どもたちと一緒に楽しい学校を築いていきたいと思えます。また、保護者の皆様と接する機会が多いと思われれますので、その際はどうかよろしくお願いします。

### 教諭 N.I

お隣の神代小学校から赴任しました。木のぬくもりあふれる明るい校舎で、元気いっぱいみなさんと一緒に過ごすのが楽しみです。おいしいものが大好きな私は「西明寺」といえば、やっぱり栗！…ですが、これから西明寺小学校や地域の素敵なものをたくさん見つけたいと思っています。どうぞよろしくお願いします。

### 教諭 H.O

4年生、5年生、6年生のみなさん、お久しぶりです。1年生、2年生、3年生のみなさん、初めまして。2年ぶりにこの西明寺小学校に戻ってきました。これから勉強、給食、そうじ・・・などと一緒に活動できることが楽しみです。改めてよろしくお願いします。